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N° de lot et à consommer de préférence avant fin : voir sur la boîte 
Batch n° and Best before end : see the packaging
Format: MM / AA (MM / YY)
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Flocons d’avoine entière biologique en poudre (50%) (contient du gluten), concentrat 
de protéines sériques natives du lait (WPC) non instantanéisé (41%), cacao maigre 
en poudre biologique (7%), arômes , inuline (<1%), lactase, bacillus coagulans (<1%), 
édulcorant : sucralose… et c’est tout.

Organic oat powder (50%) (contains gluten), non-instant native whey protein 
concentrate (41%), organic lean cocoa powder (7%), flavors, inulin (<1%), lactase, 
Bacillus coagulans (<1%), sweetener: sucralose… and that’s it.

Conçu par 
des sportifs 
pour les besoins 
des sportifs

PROTÉINES NATIVES NON DÉNATURÉES

BROYAGE MEULE DE PIERRE

MICROFILTRATION CÉRAMIQUE

Designed by athletes 
for athletes

NATIVE UNDENATURED PROTEIN

STONE MILLING

CERAMIC MICROFILTRATION

1,2
12

kilogramme | kilogram
portions | servings

NATIVE PROTEIN & ORGANIC OATS

CHOCOLATE

1,2 KG Poids net | Net weight

Conseils d’utilisation : Diluer 100 g (environ 7 doseurs), dans 650ml de lait 
ou de l’eau. Quand : 3 fois par jour (entre les repas et après l’entraînement 
et/ou le matin au réveil). Note : éviter l’eau chlorée car cela détruirait une 
partie des Bacillus coagulans. 
Dosage: Mix 100 g (about 7 scoops), in 650 ml milk or water. When: 3 times 
a day (between meals and after training and / or in the morning upon 
waking). Note: avoid chlorinated water as this will damage some of 
Bacillus coagluans.

LEAN GAINER 
 WHEY & OATS

À utiliser dans le cadre d’une alimentation variée et équilibrée et d’un mode de vie sain. À conserver au sec, à l’abri de la chaleur, de la lumière. 
ALLERGÈNES : Pour les allergènes, voir les ingrédients en gras. Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit a été développé et fabriqué 
conformément aux exigences de la norme NF EN 17444 à la date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier utilisant des allergènes (lait, œufs, 
céréales, poisson, mollusques et crustacés).  To be used as part of a balanced and diversified diet and a healthy lifestyle. Store in a dry place, away from 
heat, light. ALLERGENS: For allergens, see ingredients in bold. Certificates and analyses on www.nutrimuscle.com. This product has been developed and 
manufactured in accordance with the requirements of standard NF EN 17444 on the date of production of the batch. Manufactured product in a factory 
using allergens (milk, egg, gluten, fish, molluscs and crustaceans).

Association de whey native à microfiltration céramique (40%) et avoine en poudre 
biologique (60%). Idéal pour maintenir son poids, prendre de la masse sèche et la 
récupération en post training. La microfiltration céramique est la dernière technologie 
qui permet d’obtenir une whey native de qualité supérieure avec un excellent 
aminogramme. Combination of native ceramic microfiltration whey (40%) and organic 
powdered oats (60%). Ideal for maintaining your weight, gain lean mass and recovery 
post training. Ceramic microfiltration is the latest innovative technology that delivers 
premium native whey protein with an excellent aminogram.

COMPOSITION NUTRITIONNELLE  |  NUTRITION FACTS
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100 G

1585 kJ
378 kcal
6,3 g 
2,68 g
35 g
3,35 g
7,43 g 
40,7 g
0,73 g
2,27x10^8
UFC**

19 %

9,0 %
13 %
13,5 %
3,7 %

81 %
12,2 %

Énergie | Energy

Matières grasses | Fat
Dont acides gras saturés | Of which saturates
Glucides | Carbohydrates
Dont sucres | Of which sugars
Fibres | Fibres
Protéines | Proteins
Sel | Salt
Bacillus coagulans

AR* | RI*
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N° de lot et à consommer de préférence avant fin : voir sur la boîte 
Batch n° and Best before end : see the packaging
Format: MM / AA (MM / YY)
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Flocons d’avoine entière biologique en poudre (50%) (contient du gluten), concentrat 
de protéines sériques natives du lait (WPC) non instantanéisé (42%), arômes vanille 
(7%), inuline (<1%), lactase, bacillus coagulans (<1%), édulcorant : sucralose… et c’est tout.

Organic oat powder (50%) (contains gluten), non-instant native whey protein 
concentrate (42%), vanilla flavors (7%), inulin (<1%), lactase, Bacillus coagulans (<1%), 
sweetener: sucralose… and that’s it.

Conçu par 
des sportifs 
pour les besoins 
des sportifs

PROTÉINES NATIVES NON DÉNATURÉES

BROYAGE MEULE DE PIERRE

MICROFILTRATION CÉRAMIQUE

Designed by athletes 
for athletes

NATIVE UNDENATURED PROTEIN

STONE MILLING

CERAMIC MICROFILTRATION

1,2
12

kilogramme | kilogram
portions | servings

NATIVE PROTEIN & ORGANIC OATS

VANILLA

1,2 KG Poids net | Net weight

Conseils d’utilisation : Diluer 100 g (environ 7 doseurs), dans 650ml de lait 
ou de l’eau. Quand : 3 fois par jour (entre les repas et après l’entraînement 
et/ou le matin au réveil). Note : éviter l’eau chlorée car cela détruirait une 
partie des Bacillus coagulans. 
Dosage: Mix 100 g (about 7 scoops), in 650 ml milk or water. When: 3 times 
a day (between meals and after training and / or in the morning upon 
waking). Note: avoid chlorinated water as this will damage some of 
Bacillus coagluans.

LEAN GAINER 
 WHEY & OATS

À utiliser dans le cadre d’une alimentation variée et équilibrée et d’un mode de vie sain. À conserver au sec, à l’abri de la chaleur, de la lumière. 
ALLERGÈNES : Pour les allergènes, voir les ingrédients en gras. Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit a été développé et fabriqué 
conformément aux exigences de la norme NF EN 17444 à la date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier utilisant des allergènes (lait, œufs, 
céréales, poisson, mollusques et crustacés).  To be used as part of a balanced and diversified diet and a healthy lifestyle. Store in a dry place, away from 
heat, light. ALLERGENS: For allergens, see ingredients in bold. Certificates and analyses on www.nutrimuscle.com. This product has been developed and 
manufactured in accordance with the requirements of standard NF EN 17444 on the date of production of the batch. Manufactured product in a factory 
using allergens (milk, egg, gluten, fish, molluscs and crustaceans).

Association de whey native à microfiltration céramique (40%) et avoine en poudre 
biologique (60%). Idéal pour maintenir son poids, prendre de la masse sèche et la 
récupération en post training. La microfiltration céramique est la dernière technologie 
qui permet d’obtenir une whey native de qualité supérieure avec un excellent 
aminogramme. Combination of native ceramic microfiltration whey (40%) and organic 
powdered oats (60%). Ideal for maintaining your weight, gain lean mass and recovery 
post training. Ceramic microfiltration is the latest innovative technology that delivers 
premium native whey protein with an excellent aminogram.

COMPOSITION NUTRITIONNELLE  |  NUTRITION FACTS
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100 G

1596 kJ
379 kcal
5,6 g 
2,27 g
38,2 g
5,73 g
5,30 g 
40,2 g
0,76 g
2,27x10^8
UFC**

19 %

8,0 %
11 %
14,7 %
6,4 %

80 %
12,7 %

Énergie | Energy

Matières grasses | Fat
Dont acides gras saturés | Of which saturates
Glucides | Carbohydrates
Dont sucres | Of which sugars
Fibres | Fibres
Protéines | Proteins
Sel | Salt
Bacillus coagulans

AR* | RI*
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